

# FRANKENSCHE FRICHTEN

## EINFACHE ANTWORTEN GESUCHT

Die Esoterisierung der Gesellschaft nimmt zu ▶ Seite 27

## TRADITION

Bockna  
per Sch

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG FÜR DAS BADEN-WÜRTTEMBERGISCHE FRANKENLAND

## Rosenmontagszug lockte Tausende



**ASSAMSTADT.** Farbenprächtige Kostüme, überdimensionale Motivwagen und originelle Fußgruppen: Die Stimmung beim Rosenmontagszug in Assamstadt war prächtig. Schlackohrrhausen lockte gestern als närrische Hochburg der Region wieder Tausende von Zuschauern an. Die erlebten ein buntes Spektakel und eine fröhliche Party, bei der sich die Zuggruppen an Kreativität und Ideenreichtum in nichts nachstan-

den. Selbst die „GroKo“ war zu Gast. Die Kinder freuten sich über den süßen Bonbonregen, der unaufhaltsam auf die Zuschauer niederprasselte. Ausgelassen wird auch am heutigen Fastnachtsdienstag in der Region gefeiert. Zahlreiche Umzüge locken wieder die Schaulustigen, bevor mit der Geldbeutelwäsche am Aschermittwoch das Ende der närrischen Kampagne eingeläutet wird.

BILD: DIANA SEUFERT



Der Rosenmontagzug in Assamstadt lockte gestern wieder zig Tausende Zuschauer nach Schlackohrhausen. Farbenfrohe Kostüme und kreative Motivwagen und Fußgruppen schlängelten sich beim Gaudiwurm durch die Straßen der Narrenhochburg.

BILDER: DIANA SEUFERT



Zum Besuch auf dem Leuchtturm der „Santianos“ ließ sich Bürgermeister Joachim Döffinger nicht zweimal bitten.



Originelle Verkleidung ist Trumpf: Ob der Mann im Mond, die Griechen oder die Wikinger.



## **i** PRÄMIERUNG

Die Jury hatte es nicht wirklich leicht, die schönsten Motivwagen und Fußgruppen beim Rosenmontagszug in Assamstadt zu prämiieren. Der **erste Platz wurde achtmal vergeben** an: „Schlackohr gebt fein acht, der Erlenbach wird schiffbar gemacht“, „Segel hoch, volle Fahrt Santiano“, „Schnecken“, „Äffle und Pferdle“, „World of Jägermeister“, „Aladdin und seine Wunderlampe“, „Irland“ und „GroKo“. Der zweite Platz ging an „Eiszauber“, „Lego WM“, „Wikinger“, „Heino“, „Im Land der Eskimos und Eisbären“, „Die Karawane zieht weider“ und „Mickey-Mouse-Wunderhaus“. Mit dem dritten Platz wurden „Gartenzwerge“, „Sherlock Holmes“, „Wenn der Maibaum am Dorfplatz steht“ und „Ist der Grieche richtig geil, nimmt er in Schlackohrhausen teil“ ausgezeichnet.



Die Legos waren einfach zum Spielen schön.



Die Zuschauer beim Umzug stehen den Teilnehmern an Kreativität in nichts nach.

**Rosenmontagszug: Farbenfrohes Spektakel lockte Tausende**

## Kaiserwetter für die Narren

**ASSAMSTADT.** Den „schönsten und größten Umzug in ganz Süddeutschland“ versprach Wolfram Zeitler, der Sitzungspräsident der Assamstadter Schlackohren, beim Empfang in der alten Kirche. Für die zig Tausende Zuschauer war der Rosenmontagsumzug wieder ein buntes Spektakel, das die Schlackohren auf die Beine gestellt haben. Die 43 Zuggruppen standen sich in Originalität und Kreativität in nichts nach.

Eine farbenprächtige Reise um die Welt und sogar bis zum Mond unternahmen die Narren. Besuch in Schlackohrhausen gab es von Wikingern, Eskimos und ihren Eisbären, von Mickey Mouse und Äffle und Pferdle, von den Seeleuten von Santiano und bunten Zwergen, von Aladdin mit dem fliegenden Teppich und Tarzan, von Griechen, Indern und Iren.

„Heino“ schmetterte seine Hits, Frösche und Schnecken machten die Straßen unsicher und eine riesige Lego-Mannschaft eroberte die Herzen der Narren. Auch das lokale

Geschehen wurde kolportiert: Da machten die Narren den Erlenbach gleich schiffbar und pflanzten den Maibaum am Dorfplatz.

Bajazzgruppe und Hexen duften nicht fehlen, ebenso wie die Stimmungsmusik und Schunkelrunde. Mit den Zimmerer Hore und den Gerchsheimer Strohnäpf bereicherten weit gereiste Gäste den Zug.

Das Prinzenpaar Christiane und Daniel und der Narrensamen Lou I. und Jonah I. hatten bereits beim Empfang des Bürgermeisters Hofgehalten. Launiges von Joachim Döfänger, Christine Rupp von Radio Ton und MdB Dr. Dorothee Schlegel erfreute die Gäste, für MdL Friedrich Bullinger war die ganze grün-rote Regierung närrisch.

Dann wurde ausgelassen auf den Straßen gefeiert. *dib*

 Ein Video sowie eine Bilderstrecke zum Umzug und zum vorausgehenden Empfang sind im Internet zu finden unter [www.fnweb.de](http://www.fnweb.de).



„Äffle und Pferdle“ hatten gleich Verpflegung und den Fernsehturm dabei.



Eiszauber, Mickey-Mouse-Wunderhaus, Heino und natürlich die Kinderprinzengarde: Die Narren gaben sich ein buntes Stelldichein.



Ob der Erlenbach wirklich schiffbar wird? Die Narren hatten schon mal für den Fall der Fälle vorgesorgt.